

Veröffentlicht auf [www.leineblitz.de](http://www.leineblitz.de) am Freitag, 26.01.24 um 09:31 Uhr:

## **Pattensen: Ortsfeuerwehr Koldingen ehrt und befördert Mitglieder**

**KOLDINGEN.** Laut Ortsbrandmeister Gerrit Schnehage war die Ortsfeuerwehr Koldingen im Berichtsjahr zu 26 technischen Hilfeleistungen und Bränden im eigenen Ort und im Stadtgebiet gerufen worden. Darunter befinden sich auch Einsätze im Rahmen der Regionsfeuerwehrebereitschaft III. Schnehage berichtet auch über einige Veranstaltungen der Kameradschaftspflege, bei denen auch fördernde Mitglieder und Familienangehörige eingeladen waren.

Die Ortsfeuerwehr Koldingen verfügt zum 31. Dezember 2023 über 32 Kameraden/Kameradinnen der Einsatzabteilung, 11 in der Alters-/Ehrenabteilung, 13 Jugendfeuerwehre, 23 Kinderfeuerwehr (JFW/KiFW gemeinsam mit Reden). 77 Personen unterstützen die Ortsfeuerwehr Koldingen durch eine Fördermitgliedschaft. Der Ortsbrandmeister rief dazu auf, weiter aktive Mitglieder zu werben um auch zukünftig weiter eine schlagkräftige Feuerwehr zur Sicherheit aller Bürger und Bürgerinnen zu stellen.



**Ehrung bei der Ortsfeuerwehr Koldingen: Carsten Burose (von links), Matthias Friedrichs, Daniel Dreier, Steffen Kosolowski, Ronny Gotthold, Michael Wehrmann, Gerrit Schnehage und Dirk-Christian Böttger. /**

Ihren Dank für die geleistete Arbeit zum Wohle Aller in Pattensen und darüber hinaus, sowie für die stetige Einsatzbereitschaft sowohl in den Einsatzabteilungen aber auch in den Jugend- und Kinderfeuerwehren dankten der stellvertretende Bürgermeister Matthias Friedrichs, der stellvertretende Ortsbürgermeister Christian Strelow (Koldingen) sowie der Vorsitzende des Feuerschutzausschusses Dirk-Christian Böttger.

Stadtbrandmeister Henning Brüggemann gab einen kurzen Überblick über die Ereignisse in der Stadtfeuerwehr. Ein besondere Ehrung erhielt der Gerätewart der Ortsfeuerwehr Koldingen Nils Goedel: der dreifache Familienvater und selbständige Unternehmer ist seit mehr als 20 Jahren in dieser Funktion tätig und sorgt für eine stetige Einsatzbereitschaft der Geräte. Der Landesfeuerwehrverband zeichnete ihn mit der Ehrennadel in Bronze aus. Ehrungen und Beförderungen erhielten aus den Händen von Matthias Friedrichs und Stadtbrandmeister Henning Brüggemann.

von [Redaktion LeineBlitz](#)